

1979 09 le 27 L'être est l'enfant du Non-Être, l'État d'Absolu.

« Quand JE sens qu'ils ont une connaissance suffisante et qu'ils peuvent poursuivre leur recherche tous seuls, JE leur dis de partir.

Vous avez permis à la Connaissance de pénétrer votre conscience, mais **cette Connaissance exige que vous preniez un repos complet.**

Vous pourriez le trouver dans un ashram.

Il y en a de bons en Inde. »

Visiteur : Le seul ashram où je veuille être est l'île du Cœur .

« Vous l'avez atteinte, mais il n'est pas nécessaire que vous restiez ici physiquement.

Cette île est votre possession.

JE vous dis de façon très simple, en peu de mots, ce qu'il vous faut savoir et si vous essayez réellement de vous en imprégner ce sera terminé.

Il n'y a pas suffisamment d'espace pour accueillir les nouveaux arrivants, ma maison est si petite. »

Visiteur : Supposez que je veuille rester dans un but dévotionnel ?

« A condition qu'il y ait de la place

Dès que vous découvrez le Principe qui apparaît et disparaît sous différents déguisements, c'est la fin de l'Illusion.

Ce Principe, cette Conscience, vous la verrez sous la forme d'un serpent, puis de buffle, puis d'autres choses encore.

Une fois que vous avez découvert le Principe, vous comprenez.

Ne vous occupez pas des Mahatmas.

Occupez-vous seulement de l'être.

Trouvez Le Principe de l'Être.

Ne vous laissez pas emporter par la connaissance verbale.

Imprégnez-vous de la teneur de ce que je vous ai dit.

Allez à La Source. »

Visiteur : Être activement témoin, observer tranquillement tout ce qui se passe, exige qu'on se concentre et cette concentration a une action sur le cerveau lui-même. Au bout d'un moment on se fatigue. De même, je ne peux rester en méditation dans le « je suis » plus de trente ou quarante minutes. Le cerveau se met à vibrer et e dois revenir à mon état normal. Cette situation s'améliorera-t-elle ou y a-t-il des mesures à rendre pour vaincre les tensions du cerveau ?

« Pourquoi vous mêlez-vous de cela ?

Vous savez que vous êtes assis ici, JE le sais aussi.

Qui est témoin de ce fait ?

« Le « je suis ».

« La Conscience est assise.

Qui est témoin du fait d'être assis ?

JE sais que vous êtes assis ici, vous le savez également, c'est tout à fait manifeste et en même temps très mystérieux.

Ne faites pas d'effort particulier pour être témoin, soyez détendu.

Vous êtes en train d'étudier les mouvements du mental avec le Mental. »

Visiteur : C'est vrai.

« **L'on pratique le fait d'être témoin mais l'on n'est pas Le Témoin.**

Il n'y a pas d'effort particulier à faire – cela se produit, tout simplement.

Quant à la concentration, c'est un peu comme de courir pour essayer de prendre en photo le gouvernement de Bombay.

Pouvez-vous prendre e photo le gouvernement de Bombay ?

Visiteur : Il est difficile de percevoir Le Tout.

« Ce même gouvernement peut vous passer les menottes. »

Visiteur : au sortir de la méditation, pourquoi ai-je le sentiment qu'il y a eu activité et tension dans le cerveau ?

« Décrivez ce « vous » qui entre en méditation et qui en sort ?

Pourquoi faire de tels exercices ?

Abandonnez-les !

Soyez détendu, dans votre état naturel, c'est l'état le plus élevé.

La concentration et la méditation sont des états inférieurs.

Ne vous laissez emporter par rien, demeurez dans la conscience « je suis » et ne vous laissez pas à nouveau aller à la débauche intellectuelle.

La Conscience indique, expose, la Connaissance à la Conscience, mais là n'est pas Votre Demeure, là, vous étreignez le corps.

La Connaissance « je suis » fait part de Sa Connaissance d'Elle-Même au « je suis » uniquement.

Il n'est pas question des autres.

« Vous » et « moi » se réfèrent au corps.

Aussi allons-nous nous tenir tranquilles car il n'y a personne.

Tout est calme sur le front.

Visiteur : Pour ce qui est de la purification du Mental, que va-t-il se passer ?

« Répétez le mantra que je vous ai donné, le Mental en sera purifié.

«Visiteur Le mantra devra-t-il être dit en accompagnement à l'inspir et à l'expir !

« En rythme, oui.

Vous respirez comme d'habitude mais en adjoignant le mantra, c'est tout.

Restez assis, je parlerai un moment, puis je vous dirai de partir.

Comme une mère qui s'occupe de son enfant – au bout d'un moment elle lui dit d'aller jouer dehors.

Ce n'est pas que la mère ne veuille plus de son enfant, **elle l'aime.**

Le Maître expose La Connaissance au disciple, puis il lui demande de voler de ses propres ailes.

L'être est l'enfant du Non-Être, l'État d'Absolu.

Quand l'être comprend l'Être, il atteint le Non-être.

Il ne se préoccupe plus de ce qui peut arriver à l'être.

D'abord vous vous débarrassez du monde, ensuite de l'être.

En fait c'est là Votre État Naturel, mais comme nous nous accrochons au corps, tous les maux commencent.

Quand vous ne faites pas l'expérience du corps, il n'y a ni désirs ni besoins, tandis que quand vous croyez être le corps vous voulez satisfaire vos désirs, pensant qu'ainsi vous obtiendrez la paix.

Il n'y a pas de paix dans l'identification au corps.

Visiteur : Dans le cas de l'écrivain de métier qui écrit ?

Le Produit chimique, La Conscience « je suis ».

L'écriture n'est qu'un jeu de La Conscience. »

Visiteur : Maharaj dit que le moment venu une explosion se produit dans le Mental qui précède directement l'expérience du Pur être. Pourrait-il développer ce point ?

« C'est l'ouverture des vannes de La Vérité.

Quand il eut coupé la corde de, la coquille se brisa.

Dans les foyers l'on trouve généralement un pot en terre où sont conservés le beurre et le babeurre.

Le pot signifie la coquille, il est suspendu au plafond par une corde.

Après avoir ouvert la porte, il coupa la corde (les entraves), fit sauter la coquille (le corps) jeta le babeurre et aval le beurre (l'essence), la connaissance « je suis ».

Ensuite que resta-t-il ?

Ni « je », ni « vous ».

Visiteur : Maharaj dit aussi qu'il y a un incident qui provoque ce mécanisme et qu'il faut savoir le reconnaître, sans quoi il disparaît et l'on devra attendre qu'il se renouvelle.

« Ne vous souciez pas de cet incident antérieur à l'explosion ni de quoi que ce soit.

Ce souci est celui de l'intellect.

Restez dans le « je suis » avec foi, c'est tout ce que vous avez à faire.

Vous risquez de manquer cet incident si vous vous servez de l'intellect.

Laissez-le se produire.

Maintenez-vous dans le sentiment « je suis », ne souillez pas cet état en vous accrochant au sens du corps.

Visiteur : Maharaj a dit que si l'on fixe son attention sur le type de renseignement dont on a besoin, tous les autres renseignements en découleront. Quel est ce mécanisme ?

« C'est le Produit Chimique qui agit.

Visiteur : Peut-on accélérer son action de quelque façon ?

« Vous le faites en venant ici. »

Fin de l'entretien